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Los cuatros grupos municipales acuerdan una declaración institucional en la que también 
califican de “incomprensible” la decisión de adjudicar la docencia a la Católica de Ávila

El Pleno pide a Interior que la Escuela 
de Policía se adscriba a la Universidad

M.D. | SALAMANCA 
La polémica sobre la adjudica-
ción de la docencia de la Escuela 
de Policía Nacional a la Universi-
dad Católica de Ávila en lugar de 
a la de Salamanca y a su futuro 
como centro adscrito de la insti-
tución salmantina también pro-
tagonizó el Pleno del Ayunta-
miento. Los cuatro grupos muni-
cipales estuvieron de acuerdo en 
acordar una declaración institu-
cional del Consistorio salmanti-
no en la que se insta al Ministe-
rio del Interior a que “retome ur-
gentemente las conversaciones 
con la Universidad de Salaman-
ca” para la conversión inmediata 
de dicha Escuela en un centro 
adscrito de la institución acadé-
mica.  

La declaración recuerda que 
desde los años 80 la colaboración 
con el Ministerio del Interior ha 
sido constate y ha dado “excelen-
tes resultados”. En especial re-
salta la articulación de los planes 
de estudios de nivel universita-
rio, que ha culminado con la 
adaptación a los parámetros del 
Espacio Europeo de Educación 
Superior, o la aprobación de ám-
bitos formativos “pioneros en el 
campo de las Ciencias de la Segu-
ridad”. Los cuatros grupos muni-
cipales destacan que la conver-
sión en centro adscrito de la Es-
cuela Nacional de Policía permi-
tiría seguir trabajando en la acti-
vidad académica conjunta y 
afianzaría los avances anterio-
res. 

El retraso para que sea centro 
adscrito también ha contribuido 

a que la docencia de la Escuela 
haya sido recientemente adjudi-
cada a la Universidad Católica de 
Ávila, decisión que la declara-
ción institucional del Ayunta-
miento califica de “incomprensi-
ble” y “errónea”. Recuerda que 
de esta forma Interior prima los 
criterios económicos sobre los 
técnicos y que prescinde de la ex-
periencia y los recursos acadé-
micos necesarios de la Universi-
dad de Salamanca.

Los miembros de la Corporación municipal en el inicio del Pleno donde se apoyó a la Universidad. | ALMEIDA

R.D.L. | SALAMANCA 
La directora general de Universi-
dades de la Consejería de Educa-
ción de Castilla y León, Pilar Gar-
cés, defendió ayer el importante 
papel desarrollado por la Univer-
sidad de Salamanca en la forma-
ción de policías, por lo que reco-
noció que “lo lógico” es que hu-
biera continuado impartiendo la 
docencia en la Escuela Nacional 
de Policía de Ávila. 

“Es una decisión del Ministe-
rio del Interior y la Junta de Cas-
tilla y León no ha participado en 
ella”, aclaró Pilar Garcés para, a 
continuación, hacer una breve 
valoración personal sobre lo su-
cedido: “Lo lógico es pensar que 
si una universidad lleva ya un 
tiempo impartiendo esos cursos, 
incluso se había hablado ya de la 
posibilidad de una adscripción de 
la Escuela de Policía a una deter-

minada universidad, lo lógico se-
ría que siguiera ese cauce”. 

Con estas palabras, la directo-
ra general de Universidades dejó 
ayer clara cuál es su postura ante 
la polémica surgida por la adjudi-
cación por parte del Ministerio 
del Interior de la formación de los 
policías de la Escuela Nacional de 
Ávila a la Universidad Católica 
de dicha ciudad en detrimento de 
la Universidad de Salamanca que 
desde hace treinta años colabora-
ba con el centro policial tanto im-
partiendo docencia como en la 
acreditación de sus titulaciones. 

La institución académica sal-
mantina está aún elaborando el 
recurso que presentará ante el 
Ministerio del Interior para con-
seguir la nulidad de la adjudica-
ción ya que considera que la Ca-
tólica de Ávila no cumple los re-
quisitos de la licitación.

Pilar Garcés reconoce que “lo 
lógico” es que Salamanca 
siguiera formando a los policías

MÁS CUESTIONES 

III Plan de Juventud 
Aprobado por los votos de PP, 
Ciudadanos y Ganemos. La opo-
sición criticó la falta de presu-
puesto y de planificación. 
 
Oferta de empleo 
Aprobada por unanimidad la pro-
posición socialista para hacer un 
estudio de las vacantes sin cubrir 
en el Ayuntamiento, instar al 
Gobierno a permitir una tasa de 
reposición del 100% y a ocupar 
todas plazas que han quedado 
libres en años anteriores. 
 
Apoyo a Qualytel 
Moción conjunta en apoyo a los 
trabajadores de “contact-cen-
ter”, y en concreto de Qualytel, 
en sus acciones para acordar un 
nuevo convenio. 
 
Presupuesto 
C’s y PSOE apoyaron la propues-
ta de Ganemos para habilitar una 
web que permita la consulta fácil 
del presupuesto a los vecinos. 

Ayudas 
Aprobación de todos los grupos 
de las bases reguladoras de las 
ayudas para personas y familias 
en riesgo de exclusión. 

Estación de buses 
El Equipo de Gobierno anunció 
que el convenio con la Junta 
para la remodelación está a 
punto de presentarse.


